

INFO TRAVAUX > DU 25 JANVIER AU 28 FÉVRIER

DANS LE CADRE DE LA CRÉATION DU PONT AUTOROUTE A8 - LIAISON PARKING KRYPTON

PARC RELAIS KRYPTON

FERMETURE A LA CIRCULATION DE L'AVENUE ARC DE MEYRAN DU 25 JANVIER AU 28 FÉVRIER



Dans le cadre de la construction du pont au dessus de l'autoroute A8 qui permettra à terme de favoriser la liaison entre le parc relais Krypton et le pôle universitaire Avenue Gaston Berger, il est nécessaire de fermer la circulation de l'avenue de l'Arc de Meyran.



PROCHAINES PHASES

Coupure de l'avenue de l'Arc de Meyran :

- Du 4 avril au 15 avril 2016
- La journée du 28 avril 2016

Prévisionnel mise en service des équipements :

- Printemps 2016 : Ouverture du parc relais Krypton
- Été 2016 : Ouverture à la circulation bus, cycles et piétons sur le pont autoroute A8

